

# *Le Premier ministre vietnamien Nguyen Tan Dung effectuera du 26 au 28 mars une visite officielle à Cuba*

---



Hanoï, 25 mars (RHC/VIETNAMPLUS)- Le Premier ministre vietnamien Nguyen Tan Dung effectuera du 26 au 28 mars une visite officielle à Cuba, sur l'invitation du président du Conseil d'état et du conseil des ministres de notre pays, Raul Castro Ruz.

Ces derniers temps, les relations d'amitié traditionnelle et de coopération intégrale entre le Vietnam et Cuba ont continué de se développer et de s'approfondir. Les deux pays ont établi leurs relations diplomatiques en décembre 1960.

Le site Vietnamplus souligne aujourd'hui que Cuba est le pionnier du mouvement international de soutien à la lutte pour reconquérir l'indépendance du peuple vietnamien et que notre pays a intensifié les relations en tous domaines avec le Vietnam, notamment dans l'agriculture, dans la construction, dans l'éducation, dans la santé, dans la biotechnologie, la communication, la culture et les sports.

Vietnamplus ajoute que nos deux pays ont échangé constamment des visites de haut rang et tenu des rencontres bilatérales.

Ce cite rappelle les visites du Secrétaire général du Parti communiste du Vietnam Nguyen Phu Trong à Cuba, et du président Raul Castro Ruz au Vietnam en 2012; celles du premier vice-président du Conseil d'Etat et du Conseil des ministres de Cuba Miguel Diaz-Canel au Vietnam, et du membre permanent du Secrétariat du Comité central du Parti communiste du Vietnam Le Hong Anh à Cuba en 2013.

Vietnamplus ajoute encore que nos deux pays ont maintenu les activités annuelles du Comité intergouvernemental, multiplié l'échange de délégations de haut rang à tous les niveaux afin de renforcer les relations de coopération intégrale entre les deux Partis, les deux États et les deux peuples.

« La 30<sup>e</sup> réunion du Comité intergouvernemental Vietnam-Cuba à La Havane, en septembre 2012, et sa 31<sup>e</sup> réunion en septembre 2013 à Hanoï ont été centrées sur les discussions sur la coopération dans l'agriculture, la fourniture de riz, l'éducation, la santé, la construction et les biotechnologies- rappelle ce site vietnamien qui ajoute que Cuba et ce pays frère ont réaffirmé l'identité de vues sur la nécessité de renforcer les liens de coopération en matière de développement, et de les rendre plus substantiels, plus efficaces et conformes à la situation de chaque pays. Les deux parties ont convenu du contenu du Programme économique à moyen terme entre les deux gouvernements, pour une signature dans les temps à venir.

Les échanges económico- commerciaux entre le Vietnam et Cuba ont atteint 274 millions de dollars en 2011, 175 millions de dollars en 2012, et 203,7 millions de dollars en 2013 dont 198,2 millions de dollars d'exportations vietnamiennes.

Vietnamplus ajoute enfin : «Lors de la prochaine visite officielle du Premier ministre Nguyen Tan Dung à Cuba, les dirigeants des deux pays devront discuter des mesures susceptibles de continuer de renforcer les relations d'amitié traditionnelle particulières entre le Vietnam et Cuba, d'élever l'efficacité des relations économiques et commerciales, et de promouvoir la coopération d'investissement bilatérale et d'échanger leurs points de vues sur les questions internationales et régionales d'intérêt commun ».

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/18458-le-premier-ministre-vietnamien-nguyen-tan-dung-effectuera-du-26-au-28-mars-une-visite-officielle-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**